
4月13日 春山公民館

質疑・要望 内　　　　　　容

質問 田原町駅南側のシェルター整備とは、どういう内容なのか。

回答
田原町駅とフェニックス・プラザ間を屋根付きの通路にする。来年の成人式に間に合うよ
う、平成30年1月の完成を目指している。

質問 市立図書館に地下駐車場を設置してもらえないか。

回答

現在、図書館の基本構想を作成する段階にある。駐車場をどうするかについてもこれから
決めていくことになる。今後基本構想、基本計画、基本設計、実施設計をつくるにあた
り、地元の声を反映するため、地元の人に委員会等に入っていただくことを市で考えてい
ると聞いている。

質問
のらネコが増加して困っている。自費で避妊手術したら5～６匹で数万円かかった。市の
助成制度もあるらしいが、すぐに予算を使い切ってしまうと聞いている。どうにかならな
いか。

回答
のらネコ、地域ネコの去勢手術の助成制度については、平成２８年度は７９万円の予算
だったが、平成２９年度は100万円に増額している。また、福井県も助成制度を設ける
など、市も県も対策を拡大してきている。

質問
ネコを飼っている人は責任を持って育てる、のらネコには安易にエサを与えないなど、市
民にアピールしていく必要があるのではないか。

回答
ネコを飼っている人やエサをあげる人のモラルの問題もある。そこは、市からもしっかり
指導しなければならないと思う。

質問
足羽山のトイレは招魂社の傍に一つあるだけで、数が足りないし汚い。トイレを増やせな
いのか。

回答
お花見のときは、茶屋近くに仮設トイレができるので活用してほしい。招魂社近くのトイ
レについては、きれいにするよう努める。

調査結果
足羽山のトイレは、黒龍神社前、三段広場、臨時交番前、運正寺坂、足羽山動物園前、お
手植松広場、平和塔前の計７箇所に設置されています。また、トイレの清掃については、
週３回行っています。

質問 若者のものづくりの発表等の場所を格安で貸してくれるところはないか。

回答
まだオープンしていないが、田原町駅周辺に多目的施設ができる。田原町駅活性化協議会
で使い方の協議が行われているので、そこに相談してみてはどうか。また、ふくいまちな
かサポートセンター（ふく＋）は無料で使用できる。

調査結果

田原町駅活性化協議会の事務局は、福井市役所新幹線整備室になりますので、そちらにご
相談ください。また、「ふく＋」は平成２９年４月から有料となりました。ハピリンのボ
ランティアセンター内の交流広場や、アオッサのアトリウム（１階、４階、８階）などは
無料で使用できます。
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4月13日 春山公民館

質疑・要望 内　　　　　　容

質問 消防情報管制システム整備事業とは何か。どこに整備するのか。

回答
防災センター内の消防局管制課にある消防情報管制システムの更新を行う。これにより、
消防への通報を同時に受けられる件数が大幅に増えることになる。

調査結果
更新前は、７件の通報を同時に受けられるようになっています。更新後は、1６件の通報
を同時に受けられるようになる見込みです。

再質問 消防局と危機管理室との連絡、連携はされているのか。

回答 危機管理室には消防局職員が２名配置されており、常に双方の情報交換を行っている。

質問 福井市のふるさと納税の額はどれくらいか。また、返礼品はあるのか。

回答
平成２８年度は約２,４００万円、平成29年度は約４,０００万円を見込んでいる。返礼品
は、市のホームページでも確認できるが、数十種類の中から選べるようになっている。

調査結果
平成２８年度の実際のふるさと納税額は、当初見込みよりも大幅に増え、約３,３００万
円を見込んでいます。また、返礼品は、平成２９年４月１日現在で、５３種類から選べる
ようになっています。

再質問
ふるさと納税は、ふるさとに納税するのが本来の趣旨なのに、返礼品目的に変わってきて
しまっている。国が考えを正す必要があるのではないか。

回答 国も、これからは返礼品の額を抑える方向にいくと思われる。

意見要望
田原町踏切から藤島高校交差点にかけての通学路について、田原町踏切側からの進入禁
止、脇道からの進入防止をお願いしたい。

回答 市の担当課に連絡し、地元や警察と協議できる場を持てるように努める。

意見要望
えちぜん鉄道と福井鉄道の相互乗り入れに関連して、西武福井店前の電停を復活してほし
い。

意見要望
藤島高校への送迎の車が多く、交通渋滞、縦列停車等で困っている。市立図書館や県立美
術館の駐車場を開放してほしい。

意見要望
足羽山に観光客を呼べるように、もっとお金をかけるべきである。そのために、福井市で
足羽山全部を地権者から買ったらどうか。

意見要望 中央公園にできた堀の水が、藻が発生しており汚い。きれいにしてほしい。

意見要望 市立図書館の前に街灯をつけてほしい。図書館と駐車場の間に街灯がなくて暗い。

意見要望
春山地区のまちづくりに関わる者として、橋本左内先生生誕祭開催等への貢献に感謝して
いる。今後とも支援を続けて頂きたい。

意見要望 議会報告会で、出席した議員の名前が分からない。次からは名札をつけてほしい。

※ 「調査結果」とは、その場で回答できなかった質問について、議会報告会終了後、

市の担当所属で調査した結果です。
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